
私は、計画委員会さんにインタビューしてきました。

質問内容は２つです。

Q、計画委員会は普段何をしているんですか？

A、学校の代表として、体育大会や、武庫東祭りの企画を考えたり、

代表委員会の司会進行をしています。

Q、児童会ポストに入っている意見はどんなものですか

A、学校でしてほしいことなど、みんなの意見がはいっています。
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